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Nei giorni scorsi si è tenuta l’iniziativa di riqualificazione urbana 
tra i volontari de La Via della Felicità di Foggia e alcuni studenti 
della Scuola Media “Dante Alighieri” di Viale Sant'Alfonso Maria 
dè Liguori, 72. I ragazzi fin da subito hanno dimostrato 
tantissimo entusiasmo e partecipazione, andando in giro tra le 
aree verdi per cercare i rifiuti abbandonati. Infatti, sono stati 
raccolti moltissimi contenitori di plastica, molti cartoni, gratta e 
vinci, mozziconi di sigarette, ma anche dei rifiuti ingombranti 
quali un monopattino, un segnale stradale e un copri volante.
Al termine dell’attività i residenti del quartiere hanno voluto 
ringraziare i giovani ragazzi e i volontari. Inoltre, gli studenti 
hanno ringraziato La Via della Felicità in quanto si sono resi 
conto che la loro città è sporca e che bisogna stare attenti a non 
disperdere i rifiuti nell’ambiente.

Gli studenti della Scuola Media 
Dante ripuliscono il quartiere



Un fine settimana da sogno per gli 
operatori commerciali di Foggia, 
soprattutto bar, pizzerie, ristoranti, pub, 
ma anche alberghi e B&B. Tutto pieno, 
piazze stracolme, parcheggi introvabili. Da 
Geolier a Cristina D'Avena, tra Battiti live 
con l’anteprima ed il magico Festival del 
Nerd, Foggia ha respirato aria diversa. 

Tutto molto bello, con tanti ragazzi 
incollati all’asfalto di piazza Cavour dal 
pomeriggio di sabato per vedere il loro 
giovane idolo napoletano arrivato 
secondo al Festival di Sanremo. E poi i 
colori e la grande magia delle maschere 
dei supereroi che hanno invaso l’isola 
pedonale con tanti personaggi della 
Disney e Comics pronti a farsi 
immortalare insieme a bambini ed 
adulti. Una vera e propria festa a tema 
ben organizzata (con incontri con autori 
di fumetti e protagonisti del mondo dei 
Nerd anche alla Sala Rosa del Palazzetto 
dell'Arte) e che andrebbe sostenuta in 
futuro sostenendo questi ragazzi a 
trasformare questo evento in un 
riferimento ancora più importante.
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A VOLTE BASTA POCO 
PER ESSERE FELICI



Ha funzionato, il giorno dopo 
l’esibizione di Geolier, anche la pulizia 
della piazza e zone limitrofi. E per 
consentire all’artista napoletano di 
esibirsi in piazza Cavour sabato, 
domenica il concerto di Cristina 
D’Avena è stato spostato nell’area 
prospiciente agli U�ci Statali a pochi 
metri dalla Chiesa di Gesù e Maria e, 
praticamente, a ridosso di piazza 
Giordano.

Il Comune avrebbe dovuto immaginarlo, 
che migliaia e migliaia di persone 
avrebbero assistito alla rievocazione delle 
sigle dei cartoni animati che hanno 
accompagnato dagli anni ’80 ad oggi, dai 
Pu� ad Occhi di Gatto, da Holly e Benij a 
Doraemon e tanti altri ancora (c'era una 
registrazione online per l'accesso in piazza 
ma che non è servita a nulla). Peccato che 
la gente pur di vedere la magica Cristina ha 
invaso i giardini di piazza Giordano 
arrampicandosi ovunque (nella foto in 
basso a sinistra). Una piccola nota stonata 
che non macchia il Festival del Nerd che 
per questo momento musicale di chiusura 
avrebbe dovuto meritare più spazio. Sarà 
per la prossima volta. Intanto, Foggia 
ringrazia e guarda al futuro con più fiducia 
e speranza.



Sono stati notificati due provvedimenti 
di sospensione temporanea della 
licenza, ex art. 100 T.U.L.P.S., emessi 
dal Questore della provincia di Foggia, 
nei confronti di altrettante attività 
commerciali presenti presso il 
richiamato quartiere sospendendo 
l’esercizio delle stesse e 
rispettivamente per 7 e 15 giorni. I 
controlli hanno rilevato presso i 
predetti esercizi l’abituale ritrovo di 
soggetti gravati da precedenti di polizia 
e rinvenendo all’interno dell’attività, 
con il contributo delle unità cinofile 
della Guardia di Finanza, sostanza 
stupefacente del tipo hashish. I 
provvedimenti censori sono stati 
adottati in via prudenziale per 
assicurare nel comprensorio di 
riferimento maggiore sicurezza, 
unitamente alla e�ettuazione di 
sempre più stringente attività di 
controllo e presidialità.

• CRONACA

La Polizia di Stato, in collaborazione con l’Arma dei Carabinieri, la 
Guardia di Finanza e la Polizia Locale continua incessantemente le 
attività nell’ambito dei servizi interforze di controllo straordinario del 
territorio, finalizzati alla prevenzione e repressione di attività 
delittuose e a contrastare ogni forma di illegalità che si possono 
verificare al quartiere Ferrovia.

Dall’inizio dell’anno, sono stati 
programmati ed e�ettuati 
settimanalmente mirati interventi per 
contrastare il degrado urbano, attraverso 
controlli finalizzati alla prevenzione e 
repressione di forme di abusivismo 
commerciale e di illegalità di�usa presso 
l’area di Viale XXIV MAGGIO, via 
PODGORA, via PIAVE e tutto il 
comprensorio del nodo intermodale 
“RUSSO”. Inoltre, La Polizia di Stato ha 
tratto in arresto un 38enne di nazionalità 
marocchina, irregolare sul territorio 
nazionale.

Sospese due licenze al 
Quartiere "Ferrovia"



Primo Congresso Regionale 
dell’associazione professionale a 
carattere sindacale Pianeta 
Sindacale Carabinieri PSC - 
ASSIEME. Questa mattina al 
Marigiò a Foggia momento di 
incontro e di votazione per 
l’associazione sindacale Pianeta 
Sindacale Carabinieri, che 
rappresenta una delle maggiori 
associazioni di categoria di 
Carabinieri emersa nel nuovo 
panorama sindacale determinatasi 
con l’apertura alla 
sindacalizzazione delle forze 
armate.
“Questo evento è unico nella storia 
dell’Arma dei Carabinieri e 
rappresenta una pietra miliare 
nello sviluppo del sindacalismo 
italiano”, dichiara Vincenzo Romeo, 
Segretario Generale di PSC. Per la 
prima volta, tutti i Carabinieri sono 
chiamati a eleggere 
democraticamente i loro 
rappresentanti e i quadri dirgienti 
che guideranno l'associazione per i 
prossimi quattro anni.. Sin dalla 
sua costituzione Pianeta Sindacale 
Carabinieri si è a�ermata come

• IN PRIMO PIANO

interlocutore verso il governo per la tutela dei 
Carabinieri e per il miglioramento delle loro 
condizioni di lavoro, a�nché possano o�rire 
un servizio sempre più rispondente ai 
crescenti bisogni di sicurezza della 
collettività. Il congresso ha eletto Segretario 
Generale Regionale Angelo Monte in servizio 
al Provinciale Carabinieri di Foggia e tutti il 
consiglio, tra le altre cose eletto anche  il 
segretario nazionale di PSC Assieme Federico 
Pastinese. Gradito ospite dell'evento il  
Colonello Michele Miulli comandante 
provinciale di Foggia che ha salutato tutti i 
partecipanti augurando buon lavoro agli 
eletti.

Angelo Monte eletto 
segretario regionale



Ultimo appuntamento per “Le parole 
della politica”, il percorso formativo per 
la cittadinanza attiva realizzato 
dall’associazione Cercasi un fine e dalla 
Parrocchia San Ciro di Foggia. Sabato 11 
maggio 2024, alle ore 16.30, il docente di 
filosofia e storia Giuseppe La Porta 
terrà un focus sulla parola “solidarietà”. 
Iniziato lo scorso febbraio sotto la guida 
autorevole di don Rocco D’Ambrosio, 
docente di filosofia politica presso la 
Pontificia Università Gregoriana di 
Roma, "Le Parole della Politica" ha visto 
gli interventi di illustri relatori come 
Luigi De Pinto, psicologo e docente,

emerito di filosofia presso la Facoltà Teologica 
Pugliese e l'avvocata Maria Teresa Coratella, 
contribuendo così a un dibattito vivace e 
costruttivo sui temi cruciali della 
partecipazione e della legalità. Con l’adesione di 
oltre 60 cittadine e cittadini foggiani, il percorso 
ha dimostrato la crescente consapevolezza 
dell'importanza della formazione politica a 
livello locale e ha generato un rinnovato 
interesse e coinvolgimento attivo nella 
comunità. Al termine dell’incontro dell’11 
maggio, verrà rilasciato un attestato di 
partecipazione a coloro che hanno frequentato 
almeno il 70% degli incontri.

"Le parole della politica", 
ultimo appuntamento con 
un focus sulla solidarietà



"Vorrei una città..." è 
l'invito del Soroptimist

Il Soroptimist Club di Foggia ha 
organizzato, con il patrocinio 
della Provincia, e dell’Ordine 
degli Architetti della Provincia di 
Foggia e l’adesione all’iniziativa 
dell’Archivio di Stato e 
dell’Istituto I.S.S. Einaudi, un 
momento di condivisione di idee, 
visioni e progetti e di riflessione
sui temi dell’architettura e della 
cultura per contribuire a 
delineare nuove prospettive o 
consolidare quanto già esiste e 
gettare le basi per una città più 
inclusiva e a misura di donna e 
dei cittadini tutti, che si terrà il 
prossimo 10 maggio, alle ore 
17.30, presso la Sala della Giunta 
di Palazzo Dogana. Dopo i saluti 
istituzionali del presidente della 
Provincia di Foggia, Avv. 
Giuseppe Nobiletti, del 
presidente dell’Ordine degli 
Architetti della Provincia di 
Foggia Arch. Francesco 
Faccilongo e della presidente del 
Soroptimist International Club di 
Foggia, Avv. Elisabetta Checchia, 
seguiranno gli interventi dei 
relatori: l’Arch. Alfredo de Biase, 
Coordinatore progetti speciali e 
valorizzazione del Ministero della
Cultura, presenterà il tema 
"Vorrei una città imperiale: 
Federico II di Svevia e l'ascesa di 
una città”; l’Arch. Cesare Corfone, 
Fondatore dello studio di 
progettazione architettonica 
CORFONE+PARTNERS relazionerà

sul tema "Vorrei una città 
architettonica: la Dr.ssa Alessandra 
Benvenuto, Presidente 
dell'associazione culturale “I fiori 
blu”, affronterà il tema "Vorrei una 
città culturale: Moderatrice 
dell’incontro sarà l’Arch. Anna 
Maria Cardillo, Designer, Architetta 
e Restauratrice. L’evento si 
concluderà con la donazione di 
alberi e piante pregiate da 
collocare negli spazi aperti di 
alcuni edifici di proprietà della 
Provincia di Foggia che saranno 
dedicate a Socie Fondatrici del 
Soroptimist Club di Foggia.



L’Università di Foggia 
conferisce la Laurea Honoris 
Causa al prof. Mauro Ceruti

’Università di Foggia conferisce la 
Laurea Honoris Causa in “Scienze 
pedagogiche e della progettazione 
educativa” al prof. Mauro Ceruti, 
eminente filosofo, epistemologo e 
teorico del pensiero complesso. Il prof. 
Ceruti è docente ordinario di Logica e 
Filosofia della Scienza (s.s.d. M-FIL/02) 
e Direttore della PhD School for 
Communication Studies, presso 
l’Università IULM di Milano.
La cerimonia si terrà giovedì 16 maggio, 
alle ore 10.30, nell’Aula Magna 
“Giovanni Cipriani” del Dipartimento di 
Studi Umanistici (via Arpi, 176 – Foggia), 
alla presenza dei componenti della 
comunità accademica e delle massime 
autorità politiche, civili, militari e 
religiose del Territorio. Le motivazioni 
alla base della proposta del 
conferimento della Laurea Honoris 
Causa sono riconducibili all’attenzione 
rivolta dal prof. Ceruti a una 
epistemologia dell’educazione che si 
traduce nell’impegno a riformare la 
scuola e i modelli educativi che la 
ispirano. Egli ha sottolineato nei suoi 
studi i paradossi che paralizzano ancor 
oggi le istituzioni scolastiche ed 
educative che continuano a essere 
organizzate secondo principi che 
separano e frammentano i saperi e le 
modalità della loro trasmissione, 
evidenziando come, invece, la scuola, 
nell’era del pensiero complesso, non 
possa che basarsi su forme 
interdisciplinari e transdisciplinari 
dell’insegnamento.

In tale prospettiva, la rete dei saperi e 
delle esperienze può consentire di 
apprendere a diventare globali, di 
apprendere cioè a legarsi attraverso 
nuove relazioni sostenibili con l’insieme 
degli ecosistemi, a saper sfruttare il 
potenziale creativo insito nelle diversità 
culturali. In tal direzione il prof. Ceruti 
ha posto le basi epistemologiche, 
politiche, etiche e culturali 
indispensabili per un “nuovo 
umanesimo planetario”, fondato 
sull’etica del dialogo e della solidarietà, 
nella consapevolezza che tutti i sistemi 
viventi, dagli umani agli animali alle 
piante, sono indissolubilmente legati in 
una stessa “comunità di destino”.
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T E R R I T O R I O

Serena Brancale e 
Simone Grande per 

il Talent Voice

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Un laboratorio 
teatrale con 

"Disconnessi"

Parte la 
settimana 

"Identitaria"



FINANCIAL 
FOCUS

Il Teatro 
chiama la 
comunità
A Troia, dal 7 maggio, bambini, ragazzi e 
adulti saranno coinvolti in una produzione 
di comunità con la compagnia teatrale “La 
Bottega degli Apocrifi” che andrà in scena 
presso l’auditorium Jean Marie Martin, 
sabato 1 giugno. Il progetto Disconnessi 
dell’APS Puglia Senza Ostacoli, finanziato 
dal Ministero del Lavoro e delle Politiche 
Sociali e dalla Regione Puglia nell’ambito 
dell’Avviso Puglia Capitale Sociale 3.0, 
patrocinato dal Comune di Troia, si avvia 
alla conclusione con il coinvolgimento 
dell’intera città. Al laboratorio per ragazzi 
in corso da gennaio e al laboratorio per 
bambini in corso da marzo, ai quali sarà 
ancora possibile aggiungersi, si affiancano 
ora una chiamata pubblica per tutti i 
cittadini da 14 a 30 anni e un laboratorio 
per adulti. L’appuntamento è per martedì 7 
maggio presso l’Auditorium dell’Istituto 
Ragioneria. I cittadini dai 14 ai 30 
troveranno alle 16.00 i ragazzi e le loro 
guide pronti ad accoglierli nel laboratorio. 
Per i più grandi invece, l’appuntamento è 
dalle 19.00 alle 21.00, sempre negli spazi 
dell’Auditorium.



Sono gli ospiti d’onore della 
cerimonia di premiazione del 

Talent Voice 

FOGGIA

SERENA BRANCALE 
E SIMONE GRANDE

www.foggiapost.com

Serena Brancale e Simone Grande, vincitore della seconda 
edizione di The Voice Kids, saranno gli ospiti d’onore della 
cerimonia di premiazione del Talent Voice del Concorso 
nazionale musicale “Umberto Giordano” 2024. L’evento si 
terrà il prossimo 17 maggio al Teatro Giordano di Foggia, a 
partire dalle 19. Nato con lo scopo di creare occasioni di 
crescita culturale e musicale a Foggia  puntando sui 
giovani e sul loro talento, il rinomato contest è organizzato 
dall’Associazione “Suoni del Sud” e si avvale della 
collaborazione del Comune di Foggia – Assessorato alla 
Cultura, del Teatro Umberto Giordano, del Teatro Pubblico 
Pugliese, della Fondazione Musicalia della Fondazione dei 
Monti Uniti di Foggia e del Premio 10 e lode.
La proclamazione dei vincitori della sezione Talent Voice - 
canto moderno “Premio Gino Sannoner” chiuderà le cinque 
giornate in cui si sviluppa la XVI edizione del Concorso 
Giordano, che partirà il 13 maggio al Teatro del Fuoco.



Venerdì 17 maggio sul palco ci sarà anche 
Simone Grande. Dopo Melissa Agliottone, 
vincitrice della prima edizione del talent 
show condotto da Antonella Clerici e 
rappresentante dell’Italia allo scorso Junior 
Eurovision Song Contest, Lorenzo Ciuffreda è 
riuscito a portare a Foggia anche il primo 
classificato della seconda edizione di The 
Voice Kids. L’undicenne di Rozzano, in 
provincia di Milano, ha  gareggiato nel team 
di Clementino, che lo aveva scelto 
ascoltandolo cantare “L'Essenziale” di Marco 
Mengoni. In finale, dopo aver interpretato “All 
By Myself”, è con “Adagio” di Lara Fabian che 
il giovanissimo interprete ha conquistato 
definitivamente il pubblico in studio che ne 
ha decretato la vittoria.
Brancale, cantautrice e polistrumentista di 
grande talento che sta riscuotendo un 
notevole successo con il suo singolo “Baccalà”, 
terrà anche una masterclass di canto pop il 18 
maggio nella Sala Fedora del Giordano. La 
partecipazione sarà gratuita per i vincitori del 
Talent Voice.
Le selezioni del 17 maggio cominceranno alle 
9.30 del mattino. L’ingresso in teatro è libero, 
fino ad esaurimento posti. 

Serena Brancale a fine aprile ha 
selezionato i 41 finalisti che si esibiranno 
davanti alla giuria presieduta da Tosca 
Donati e completata da Lorenzo Ciuffreda, 
direttore artistico del Concorso Giordano, 
e da Gianni Cuciniello, presidente del 
contest e responsabile di Suoni del Sud.
I concorrenti selezionati sono: Lucia 
Arciuolo, Asia Bavaro, Valentina Carretta, 
Alessia Cirella, Luca Colucci, Sofia 
Conoscitore, Elena Cozzo, Marisabel De 
Marco, Francesca De Lucia, Maria 
Giovanna Di Benedetto, Luciana Di Lecce, 
Rebecca Maria di Rienzo, Nicole Falcone, 
Stefano Fascia, Rita Ferrante, Giulia Firpo, 
Michele Gentile, Giada Grasso, Ilaria Iorio, 
Aurora La Torre, Gaia Mallardi, Giulia 
Marinaro, Annalaura Marseglia, Alessia 
Mastrolonardo, Rebecca Mele, Benedetta 
Mezzina, Fabiana Miticocchio, Francesca 
Misuriello, Rita Orteca, Nicoletta 
Panarese, Michael Perinelli, Maria Pia 
Pennacchia, Sophia Renna, Fabio Rubino, 
Antonella Pia Savino, Francesca Scarano, 
Giulia Maria Semeraro, Alessia Sgobbio, 
Ilaria Rita Saltarelli, Ascenza Lorusso e 
Antonio Pio Ruggiero.



Tutto pronto per la “Settimana Identitaria” 
con tanti eventi in programma a 

Pietramontecorvino per tre giorni
Questa mattina si è tenuta  a Palazzo Dogana la conferenza 
stampa di presentazione. al 7 al 19 maggio, 13 giorni e 40 eventi 
tra musica, convegni, visite guidate. L’appuntamento del 16 
maggio con la spettacolare processione dei pali in mezzo al 
grano

Dal 7 al 19 maggio 2024, 
Pietramontecorvino, uno dei Borghi più 
belli d’Italia e dei paesi Bandiera 
Arancione della provincia di Foggia, 
celebrerà la “Settimana Identitaria”: 13 
giorni e oltre 40 eventi tra concerti, 
mostre, esposizioni, convegni e visite 
guidate per valorizzare “l’impronta di una 
Comunità”, come recita il claim che 
accompagna il titolo di un’iniziativa nata 
per analizzare e sviluppare prospettive e 
proposte di sviluppo per le aree interne 
italiane, i borghi dell’entroterra, la spina 
dorsale di un’Italia e un’Europa che 
proprio in queste località conservano i 
tratti culturali più autentici e potenzialità 
da valorizzare.
La “Settimana Identitaria” è organizzata 
dal Comune di Pietramontecorvino in 
collaborazione con la Soprintendenza 
Archeologia, Belle Arti e Paesaggio per le 
Province di BAT e Foggia. Il programma 
della rassegna di eventi sarà illustrato ai 
giornalisti nel corso di un incontro che si 
terrà a Foggia, nella Sala della Ruota di 
Palazzo Dogana, lunedì 6 maggio 2024, 
alle ore 10.30. Alla presentazione 
interverranno: Domenico Alfonso Zuppa, 
sindaco di Pietramontecorvino; la 
vicesindaco Consiglia Forte; il 
coordinatore del progetto Saverio 
Lamarucciola; Michele Macchiarola, del 
Mosacta Internazional Conference; il 
parroco don Gaetano Schiraldi; il 
presidente della Proloco, Alessia Tedesco; 
e, infine, i videomaker Raffaele Lombardi 
e Nico Miserere.

l periodo in cui è stata volutamente 
collocata la “Settimana Identitaria” non è 
casuale. Il 16 maggio, infatti, per 
Pietramontecorvino è per antonomasia la 
giornata del genius loci, quella in cui si 
celebra, dal 1889, la processione-
pellegrinaggio in mezzo al grano ancora 
verde che conduce i petraioli di tutte le età 
al vicino sito archeologico di Montecorvino, 
ai piedi di una torre medievale e tra gli scavi 
che hanno fatto riemergere i resti dell’antico 
castrum e della cattedrale che fu dimora di 
Sant’Alberto Normanno, patrono del paese. 
La processione-pellegrinaggio dedicata a 
Sant’Alberto presenta elementi spettacolari 
davvero unici, come la lunga teoria di pali 
addobbati che, portati a braccia da gruppi di 
sette persone con funi e tiranti, 
attraversano la campagna e sono visibili 
anche a molti chilometri di distanza.



Grande attenzione per il 
seminario su Giordano Bruno 

Applaudita la relazione di Lorenzo Scillitani, docente di Filosofia del Diritto 
dell’Università del Molise. Il sindaco Pasquale Marchese: “Nei programmi, 
la realizzazione di un ‘Giardino del libero Pensiero’, sul modello 
napoletano ispirato da Guido del Giudice”.
Il seminario di approfondimento intitolato "Il fuoco del pensiero libero: 
Giordano Bruno", tenutosi il 3 maggio nella prestigiosa sala consiliare 
"Rocco Grilli", ha riscosso un notevole successo nella comunità di 
Castelluccio Valmaggiore. L'evento, organizzato dall'associazione Libero 
Pensiero Giordano Bruno e dal CSV Foggia, con il patrocinio 
dell'amministrazione comunale, ha rappresentato un'occasione unica per 
esplorare la figura e le idee del celebre pensatore. Dopo i saluti del 
sindaco Pasquale Marchese, il seminario è stato inaugurato dall'intervento 
di Lorenzo Scillitani, docente di Filosofia del Diritto dell’Università del 
Molise. La sua relazione ha gettato luce sul ruolo cruciale di Giordano 
Bruno nella storia filosofica delle idee, approfondendo le sfide e le 
innovazioni introdotte dal pensiero bruniano. La moderazione dell’evento è 
stata affidata al docente Piersalvatore Serena, che ha incoraggiato una 
partecipazione attiva da parte del pubblico presente.
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CONTO ALLA ROVESCIA PER 
LA CESSIONE DEL FOGGIA?

PER I TIFOSI DELL'AUDACE GRANDE ATTESA PER LA PRIMA SFIDA PLAY OFF

Inserto sportivo



FACCIAMO IL PUNTO SULLA TRATTATIVA

C’è attesa negli ambienti 
sportivi con il tam tam di notizie, 
più o meno attendibili, che 
fanno il giro della città oltre a 
quelli che potrebbero essere gli 
scenari futuri che, a ore, 
potrebbero mutare la vita del 
club di Viale Ofanto. Sono ore 
decisive sul fronte della 
trattativa che riguarderebbe 
l’interessamento di un fondo di 

investimento che avrebbe la 
Mergers Corp International 
società di intermediazione come 
punto di riferimento per la 
trattativa, che si occupa di 
finanza aziendale e che 
starebbe lavorando alla riuscita 
della operazione. Si è lavorato 
incessantemente anche nella 
giornata di ieri e pare che gli 
investitori siano in possesso di 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

ORE DECISIVE PER LA 
CESSIONE DEL FOGGIA



di tutti gli elementi validi, 
compresa la relativa 
documentazione, per definire e 
decidere se chiudere 
l’operazione. Si è paventata 
l’ipotesi per cui entro questa 
settimana si potrebbe chiudere 
il cerchio intorno alla trattativa 
in piedi dallo scorso dicembre 
ma i ben informati non 
escludono l’ipotesi che si 
potrebbe arrivare ad un 
accordo già dalle prossime ore. 
Non a caso è svanita l’ipotesi di 
una conferenza stampa del 
Presidente Nicola Canonico, in 
un primo momento prevista per 
oggi, e che potrebbe slittare 
nella giornata di mercoledì. 

Lo stesso imprenditore di 
Modugno sembrerebbe ben 
disposto ad ascoltare la proposta 
della controparte dopo aver 
confermato la veridicità della 
trattativa. In questo frangente un 
ruolo determinante sembrerebbe 
averlo il legale andriese Marco Di 
Vincenzo che, ascoltato 
direttamente dalla nostra 
redazione nel pomeriggio di 
venerdì, ha confermato le 
interlocuzioni tra le parti pur 
chiedendo di continuare a tenere 
il massimo riserbo sulla vicenda. 
Non resta che attendere 
l’evolversi della trattativa e la 
conferma ufficiale dell’eventuale 
chiusura dell'accordo.   



................................................

DI DAVIDE PITEO

Cresce l’attesa sulle rive dell’Ofanto per 
la disputa dei playoff, in cui il Cerignola 
nella prima gara ad eliminazione diretta 
incontrerà tra le mura amiche del 
Monterisi il Giugliano, già 
abbondantemente liquidato la scorsa 
settimana con un secco 3-0. Dunque 
tutto lascia pensare che le cicogne 
possano quanto meno e senza troppi 
problemi, superare il primo turno, visto 
che anche le statistiche tra le due 
formazioni, vedono quella ofantina 
nettamente in vantaggio con 4 
successi, una sconfitta ed un pari in 
ben 6 scontri con il team campano. 
Chiaramente vivacchiare sugli allori 
non è consentito, anche perché non 
saranno le statistiche a scendere in 
campo ma gli uomini, dunque in casa 
ofantina prosegue spedita la 
preparazione per la prima gara playoff 
in calendario martedì 7 maggio. Intanto 
a livello mediatico la sfida tra ofantini e 
campani è già iniziata, ad aprire le 
danze è stato il D.S. del Giugliano 
Antonio Amodio che attraverso le 
pagine di TUTTO C, ha fatto il punto 
della situazione. “Emozione no, o 
quanto meno deve esserci in modo 
positivo. Sappiamo di aver raggiunto un 
traguardo storico, importante e mai 
ottenuto prima, però adesso la testa 
deve essere concentrata al massimo 
per giocare questi spareggi. 

Siamo contenti di ciò che abbiamo fatto, 
ma la stagione non è finita, anzi questa 
dovrà essere la parte migliore. L'ufficialità 
del rinvio dei playoff, questo sicuramente 
ci ha dato, a noi come a tutti, più giorni 
per lavorare e preparare la sfida. Il mister 
lavora con intensità e concentrazione sul 
campo, dobbiamo ritornare ad essere 
quelli che siamo sempre stati. Alla 
disputa dei playoff, dovevamo 
sicuramente arrivarci meglio. Nell'ultimo 
mese non siamo stati al nostro livello, 
perdendo la possibilità di giocare il primo 
turno in casa. Dispiace ma questo è il 
calcio. Abbiamo subito tante defezioni 
importanti, infortuni di giocatori chiave e 
diffide. Abbiamo perso due portieri in 
pochi giorni e siamo dovuti correre ai 
ripari. Tutto serve per migliorare e 
crescere. Adesso però siamo 
assolutamente e pronti. Abbiamo fatto 
tanti sacrifici per essere qui a giocarci 
questi playoff, daremo più del 100%”. 

IL CERIGNOLA CI CREDE 
E NON VUOLE FERMARSI
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